

Vereinigungspreis vom 09.12.2011

Schweinemarkt

Das Schlachtschweineangebot fällt bei den Vermarktern in einigen Fällen etwas umfangreicher und anderen Fällen etwas geringer aus als zuvor. Insgesamt betrachtet ist das Angebot im Vergleich zu den Vorwochen als normal zu bewerten. Die Mengen lassen sich weiterhin zügig vermarkten, so dass sich die Marktlage ausgeglichen präsentiert. Im Fleischverkauf können nach wie vor umfangreiche Mengen platziert werden lassen.

Für Schlachtsauen der Handelsklasse M nennt die "Vereinigung von Erzeugergemeinschaften für Vieh und Fleisch" für den gleichen Zeitraum einen mittleren Wochenpreis (Median) von **1,31 €/kg** frei Eingang Schlachtstätte. Dies entspricht einem mittleren **Ab-Hof-Preis von 1,19 €/kg** in einer Spanne von 1,15 € bis 1,22 € ab Stalltür des Ferkelerzeugers.

Quelle: ISN Fax vom 09.10.11